



Consejo de Telecomunicaciones UE

## Óscar López defiende que Europa se dote de un modelo digital propio

- “Una tercera vía que combine humanismo tecnológico y autonomía estratégica”

**Bruselas, 6 de diciembre de 2024.**- El ministro para la Transformación Digital y de la Función Pública, Óscar López, ha participado hoy en Bruselas en la reunión de ministros de Telecomunicaciones de la UE, donde ha defendido que Europa se dote de un modelo digital propio, “una tercera vía que combine el humanismo tecnológico con la autonomía estratégica que señala el informe Draghi”.

En este Consejo de Telecomunicaciones, los ministros han debatido sobre la conveniencia de adecuar los objetivos y metas de la Década Digital a los recientes cambios tecnológicos. El ministro López ha explicado que España es partidaria de que la Unión Europea sea “flexible para ajustar sus objetivos a la evolución tecnológica sin comprometer la meta final”. “Es crucial establecer indicadores específicos para tecnologías emergentes como 6G, Quantum, Cloud e Inteligencia Artificial. Y debemos fijar hitos intermedios realistas. La experiencia del 5G demuestra la importancia de considerar la inversión necesaria y las demandas del mercado”, ha abundado.

Los ministros europeos también han tratado la protección de los menores en el entorno digital, una cuestión que preocupa a ciudadanos de toda Europa y que constituye “una prioridad absoluta para el Gobierno de España”, en palabras de López.

El ministro ha informado a sus colegas europeos que España prepara una ley específica para proteger a los menores en el ámbito digital y que ha desarrollado una herramienta tecnológica que permitiría a las plataformas de contenidos para adultos verificar la mayoría de edad de sus usuarios. Óscar López ha puesto la experiencia española a este respecto a disposición de la Comisión y de los Estados miembros.